





berganti. Persoalan yang satu dapat diatasi, persoalan yang lain muncul, demikian seterusnya. Manusia tidak sama satu dengan yang lain, baik dalam sifat maupun kemampuannya. Ada manusia yang dianggap mampu mengatasi persoalan tanpa bantuan dari pihak lain, tetapi tidak sedikit manusia yang tidak mampu mengatasi persoalan bila tidak dibantu orang lain, maka dari inilah bimbingan konseling dibutuhkan.

Bimbingan dan konseling merupakan salah satu komponen dari pendidikan. Mengingat bahwa bimbingan dan konseling adalah suatu kegiatan bantuan dan tuntunan yang diberikan kepada individu pada umumnya, dan siswa pada khususnya di sekolah. Hal ini sangat relevan jika dilihat dari perumusan bahwa pendidikan itu adalah usaha sadar yang bertujuan untuk mengembangkan kepribadian dan potensi-potensi (bakat, minat dan kemampuan). Kepribadian menyangkut masalah perilaku atau sikap mental dan kemampuan meliputi masalah akademik dan keterampilan. Tingkat kepribadian dan kemampuan yang dimiliki oleh seseorang merupakan suatu gambaran mutu dari orang bersangkutan.

Sekolah memiliki tanggung jawab yang besar membantu siswa agar berhasil dalam belajar. Untuk itu sekolah dan madrasah hendaknya memberikan bantuan kepada siswa untuk mengatasi masalah-masalah yang timbul dalam kegiatan belajar siswa. Dalam kondisi seperti ini, pelayanan bimbingan dan konseling sekolah dan madrasah sangat penting untuk dilaksanakan guna membantu siswa mengatasi berbagai masalah yang dihadapinya.







mata pelajaran aqidah akhlak dengan perilaku siswa dalam penelitian ini, dan terdapat perbedaan dengan judul skripsi yang akan penulis teliti yaitu perilaku siswa di sini dipengaruhi oleh hasil belajar pada mata pelajaran aqidah akhlak sedangkan yang akan peneliti teliti adalah bimbingan dan konseling Islam sebagai pengaruhnya.

2. Skripsi saudara Dwi Vidiarti dari jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sunan Ampel Surabaya 2016, yang berjudul "*Pengaruh Kedisiplinan di Sekolah Terhadap Pembentukan Karakter Peserta Didik di MA Raden Paku Wringinanom Gresik*" yang membahas tentang suatu kedisiplinan di sekolah yang mempengaruhi karakter peserta didik. Ditemukan hubungan kedisiplinan di sekolah dengan pembentukan karakter dalam penelitian ini, dan terdapat perbedaan dengan judul skripsi yang akan penulis teliti yaitu karakter peserta didik di sini dipengaruhi oleh kedisiplinan di sekolah sedangkan yang akan peneliti teliti adalah bimbingan dan konseling Islam sebagai pengaruhnya.
3. Skripsi saudara Atiko Mufidah dari jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan keguruan UIN Sunan Ampel Surabaya 2013, yang berjudul "*Pengaruh Pendidikan Aqidah Akhlak Terhadap Perilaku Siswa Kelas VII Mts Nurul Huda Kalanganyar Sedati Sidoarjo*" yang membahas tentang pendidikan aqidah akhlak yang mempengaruhi perilaku siswa. Ditemukan hubungan pendidikan aqidah akhlak dengan perilaku siswa dalam penelitian ini, dan terdapat

perbedaan dengan judul skripsi yang akan penulis teliti yaitu perilaku siswa di sini dipengaruhi oleh pendidikan aqidah akhlak sedangkan yang akan peneliti teliti adalah bimbingan dan konseling Islam sebagai pengaruhnya.

4. Skripsi saudara Suci Rohmah Wati dari Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah UIN Sunan Ampel Surabaya 2014, yang berjudul *“Pengaruh Bimbingan dan Konseling Islam dengan Teknik Sosiodrama dalam Meningkatkan Hubungan Interpersonal Siswa Kelas V di MI Raden Rahmat Surabaya”* yang membahas tentang adakah pengaruh dan seberapa jauh pengaruh Bimbingan dan Konseling Islam dengan Teknik Sosiodrama dalam Meningkatkan Hubungan Interpersonal Siswa Kelas V di MI Raden Rahmat Surabaya. Ditemukan adanya pengaruh Bimbingan dan Konseling Islam dengan Teknik Sosiodrama dalam Meningkatkan Hubungan Interpersonal Siswa Kelas V di MI Raden Rahmat Surabaya dalam penelitian ini, dan terdapat perbedaan dengan judul skripsi yang akan penulis teliti yaitu Bimbingan dan Konseling Islam di sini mempengaruhi hubungan interpersonal siswa sedangkan yang akan peneliti teliti adalah bimbingan dan konseling Islam mempengaruhi akhlak peserta didik.













